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Acta nº. 14/2011 ACTA  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA 
CÂMARA  MUNICIPAL  DE  RESENDE, 
REALIZADA EM 18.07.2011

LOCAL: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Salão Nobre dos Paços do Concelho de Resende. ----------------------------------------------------------------

CONSTITUIÇÃO DO EXECUTIVO; ----------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

António Manuel Leitão Borges (PS); ------------------------------------------------------------------------------------

VEREADORES: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Manuel Joaquim Garcez Trindade (PS); -------------------------------------------------------------------------------
Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD);---------------------------------------------------------
Maria Dulce Pereira (PS); --------------------------------------------------------------------------------------------------
Albano António Alves dos Santos (PS); --------------------------------------------------------------------------------
Fernando Jorge Teixeira (PS); -------------------------------------------------------------------------------------------
Elsa Isabel Ferreira Rodrigues (PSD);----------------------------------------------------------------------------------

HORA DE ABERTURA: --------------------------------------------------------------------------------------------------------
Eram 10h35 quando o Senhor Presidente da Câmara deu início à reunião.---------------------------------

A. PERÍODO DE “INTERVENÇÃO DO PÚBLICO; --------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

B. PERÍODO DE “ANTES DA ORDEM DO DIA”: ----------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

B.1. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; --------------------------------------
O Senhor Presidente solicitou a dispensa da leitura da acta da reunião anterior, uma vez que a 

mesma  foi distribuída a todos os membros com antecedência, a qual foi concedida.------------------------
Seguidamente,  foi a referida acta colocada à discussão e sujeita a votação (na parte em que não 

tinha sido previamente aprovada em minuta),   tendo sido aprovada por maioria  (1 abstenção do 
Vereador Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD).------------------------------------------------

B.2. RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA; ------------------------------------------------------------------------------
A Câmara tomou conhecimento de que as receitas orçamentais, constantes do Resumo Diário 

da Tesouraria, respeitante ao dia 12 de Julho de 2011, eram de 213.971.08€ (duzentos e treze mil 
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novecentos e setenta e um euros e oito cêntimos) e as  operações de tesouraria de 417.102.85€ 
(quatrocentos  e  dezassete  mil  cento  e  dois  euros  e  oitenta  e  cinco  cêntimos).  Tomou  também 
conhecimento  de  que  desde  o  início  do  ano  houve  de  receita  6.458.928.99€  (seis  milhões 

quatrocentos e cinquenta e oito mil novecentos e vinte e oito euros e noventa e nove cêntimos),  de 
despesa cabimentada 14.018.631,83€ (catorze milhões dezoito mil  seiscentos e trinta e um euros e 

oitenta  e  três  cêntimos)   e  de  despesa paga   6.301.256,50€  (seis  milhões  trezentos  e  um  mil 

duzentos e cinquenta e seis euros e cinquenta  cêntimos).-----------------------------------------------------------

B.3. COMPETÊNCIA DELEGADA; -----------------------------------------------------------------------------------------
Não houve.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

B.4. ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A AUTARQUIA; ----------------------------------------------------------
Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Vereador Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD) – Chamou a atenção para o 
facto de o autocarro do Município apresentar problemas ao nível do ar condicionado, o que em dias 
de  mais  calor  prejudica  o  bem  estar  de  todos  aqueles  que  o  utilizam  para  fazer  deslocações, 
nomeadamente associações e as crianças do concelho e solicitou  esclarecimentos quanto ao ponto 
da situação do concurso público internacional do Empreendimento Turístico de Caldas de Aregos e 
também quanto ao facto de alegadamente terem aparecido vestígios arqueológicos nas obras de 
reconstrução da Escola Secundária e o mesmo prejudicar ou não o andamento normal da obra.---------

Presidente  da  Câmara –  Esclareceu  que  a  questão  do  autocarro  pode  ser  ultrapassada 
recorrendo à utilização dos mini-bus (que têm ar condicionado), tendo todavia já dado instruções ao 
senhor  Vereador  do  Pelouro  para  tratar  da  situação.  Quanto  ao  concurso  internacional  do 
Empreendimento Turístico de Caldas de Aregos, informou que o procedimento se encontra em curso,  
prevendo-se que ainda hoje seja o respectivo anúncio seja remetido para publicação. No que diz 
respeito aos achados arqueológicos na Escola Secundária, esclareceu que se trata de uma obra da 
ParqueEscolar  (que  está a tratar do acompanhamento arqueológico),  que os serviços do Museu 
também estão a acompanhar a situação (no sentido de algum espólio eventualmente ser canalizado 
para o Museu Municipal) e que, por último, não se prevê qualquer atraso na execução da obra por  
força desta situação.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

C. PERÍODO DE “ORDEM DO DIA”;---------------------------------------------------------------------------------------
C.1.  ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO;---------------------------------------------------------------------------- 

Sobre o assunto em epígrafe foi presente a lista contendo os assuntos para conhecimento do 
executivo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Foi tomado conhecimento.----------------------------------------------------------------------------------------------
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C.2. CTT DE CALDAS DE AREGOS – PROPOSTA DE TABELA DE PREÇOS A PRATICAR;-----------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma proposta da tabela de preços a 

praticar no posto dos CTT de Caldas de Aregos, subscrita pelo senhor Presidente da Câmara.-----------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.3.  FESTIVAL DE MÚSICA – SONS DE VERÃO – PORTO DE REI – S. JOÃO DE FONTOURA;-----

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um pedido de Nuno Machado a solicitar 
a autorização e o apoio logístico para a realização do referido festival.--------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.4.  SANTA CASA DA MISERICÓRDIA DE RESENDE - PEDIDO DE ENTRADA GRATUITA NAS 
PISCINAS MUNICIPAIS DA GRANJA;-------------------------------------------------------------------------------------

Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente,  para  aprovação,  um  pedido  da  Santa  Casa  de 
Misericórdia de Resende, a solicitar a isenção de pagamento de taxas para utilização das Piscinas 
Descobertas no Lugar da Granja, três vezes por semana, para 16 crianças e jovens, que albergam  
actualmente naquela Instituição. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação,  foi deliberado, por unanimidade, aprovar nos mesmos termos 
do ano anterior.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

C.5. PEDIDO DE CERTIDÃO DE AUTORIZAÇÃO DE AUMENTO DE COMPROPRIEDADE;------------
    Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um requerimento em nome de Albino 
Loureiro, Advogado, a requerer que lhe seja certificado que não existe qualquer inconveniente em que 
se  celebre  a  escritura  de  compra  de  aumento  de  comproprietários  do  prédio  misto,  inscrito  na 
respectiva matriz sob os artigos rústico 1372º e urbano 2492º, sito no Lugar de Safões de Baixo,  
freguesia e concelho de Resende. Os serviços da DOPU informaram favoravelmente.----------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação,  foi deliberado, por unanimidade, aprovar.------------------------------

C.6.  CLDS  –  RESENDE  MAIS  SOLIDÁRIO  –  ALTERAÇÃO  AO  PEDIDO  DE  VERBAS 
ORÇAMENTADAS – ANOS 2011/2012;-----------------------------------------------------------------------------------
    Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um pedido de parecer apresentado pela 
Coordenadora do CLDS.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------
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Colocado o assunto a votação,  foi deliberado, por maioria (2 abstenções do PSD), aprovar.-----

Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião, eram 
10h45, tendo sido aprovados em minuta todos os assuntos  submetidos a decisão do órgão. -------------

E  eu,  ______________________________,  Chefe  da  Divisão  Administrativa  e  de  Serviços 
Urbanos, a redigi e subscrevo. -----------------------------------------------------------------------------------------------

________________________________
Engº António Manuel Leitão Borges

Presidente da Câmara Municipal

_______________________________
Dr. António Manuel de Almeida Pinto

Chefe da DASU
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